



# *Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán*

*Correo: munivallecillofm@gmail.com*

## **RESUMEN EJECUTIVO SESIÓN DE CABILDO ABIERTO**

**ACTA N° 34-2023**

**FECHA:** Domingo 29 de Enero de 2023

**HORA:** 10:50 a. m. a 1:36 p. m.

**ASISTENTES:** Alcalde Hugo Flores, Vice-Alcaldesa Mirna Flores, Regidores: 3 Blanca Arias, 4 Joncy Maradiaga, 5 Heber Ramos, 6 Cely Zavala.

### **DESARROLLO:**

1. **BIENVENIDA:** El Sr. Alcalde Municipal Hugo Flores dio la bienvenida a los asistentes, se espera siempre la participación nutrida de la población para que tengan conocimiento de lo que se ha hecho y lo que se hará para bien de la Comunidad. Agradece la presencia de cada uno y espera sean emisarios a los demás de la información que hoy reciban. Agradece también a Dios por esta oportunidad de poder rendir al pueblo un informe.

### 2. **INVOCACIÓN A DIOS:**

➤ El Pastor. Wally Yuwai dirige la invocación a Dios.

### 3. **APERTURA DE CABILDO ABIERTO:**

➤ El Alcalde Hugo Flores hace la apertura del Cabildo Abierto, solicitando se preste atención a lo informado.

### 4. **PRESENTACIÓN RENDICIÓN DE CUENTAS MUNICIPALES AÑO 2022 Y PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD:**

➤ La Secretaria Municipal da lectura a la agenda, luego da lectura al concepto de Rendición de Cuentas y al Artículo 59-D de la Ley de Municipalidades, donde se instituye en Día de Rendición de Cuentas Municipales. Seguidamente la Tesorera Municipal Verónica Méndez procede a dar lectura al Informe de Rendición de Cuentas Municipales que corresponde al año 2022, detallando:

Ingresos Corrientes recibidos en Tesorería	L. 1,927,326.36
Ingresos Corrientes (Matrícula de vehículo, Permisos de operación de distribuidores)	L. 762,621.43
Ingresos de Capital (Transferencias del Gobierno)	L. 16,491,128.37
Intereses Bancarios	L. 510,891.27
Total Ingresos	L. 19,691,967.43

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*



# *Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán*

*Correo: munivallecillofm@gmail.com*

La Tesorera informa aún el Gobierno Central adeuda un trimestre de transferencia del año 2022. Luego se da el informe de egresos por actividad, con un monto total de Egresos de L. 19,376,009.53. La Rendición de Cuentas:

Saldo Año Anterior	L. 17,431,712.02
Total Ingresos 2022	L. 19,691,967.43
Disponibilidad de Ingresos	L. 37,123,679.45
Egresos	L. 19,416,469.22
Saldo al 31 de diciembre 2022	L. 17,707,210.23

- PARTICIPACIÓN DE LA COMUNIDAD: El Sr. Luis Ramírez pregunta a qué se debe el retraso de fondos de transferencias. La Tesorera informa es requisito en ley, para que la Municipalidad cumpla con la presentación del Informe de Rendición de Cuentas a Gobernación.
- El Sr. Edgardo Navarro respecto a la matrícula de vehículos, pregunta si se tiene el registro del 100% de los vehículos del Municipio. La Tesorera informa se tiene un 85%, por esa tasa se percibe de recaudación L. 136,712.71.
- El Sr. Edgardo Navarro opina que la Municipalidad debe apoyar con ese trámite, porque a él le costó dos años poder hacerlo, teniendo que pagar un contador. La Secretaria Municipal informa la Municipalidad extiende Constancia de Circulación y de vecindad, eso se presenta al Instituto de la Propiedad para hacer el trámite. El Alcalde informa la Municipalidad está en la disposición de apoyar, ahora es trámite más expedito, porque son tasas municipales y en Vallecillo es más baja, en comparación a la ciudad capital.
- El Sr. Edgardo Navarro pide se detallen los egresos, para conocer un poco más en qué se ha invertido. El Alcalde informa: - Administración Financiera, se refiere a la parte administrativa: Sueldos, dietas, viáticos, prestaciones, etc. - Servicios Públicos, es mantenimiento de Cementerio y Rastro Público. - Educación, son subsidios para actividades educativas, estipendio a educadoras, fiestas patrias, etc. - Salud, subsidios, compra de medicamentos, se implementan medidas para beneficiar a la población, compra de espectrofotómetro para practicar exámenes médicos de colesterol, glucosa, triglicéridos, a un costo de L. 91,000.00, ya fue entregado al CIS Vallecillo. Se ha logrado con gestión de la AMHON y MANOFM, que una persona especializada haga la práctica en el CIS, se apoyará con alimentación, hospedaje y apoyo a la Técnica Laboratorista. - Cultura, después de pandemia se ha estado un poco escépticos por todo lo que ha pasado, pero se ha apoyado a las comunidades con eventos de feria, celebraciones navideñas, instituciones y organizaciones como Ara Macao. - Deportes, se va retomando poco a poco la necesidad de los jóvenes, para su salud física y mental. -

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*



## *Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán*

*Correo: munivallecillofm@gmail.com*

Vivienda, se ha apoyado a los ciudadanos con materiales para techos, pisos dignos y pilas, se sabe hay muchas necesidades y se maneja con base a solicitudes, se agrupan, se supervisa, porque a veces piden más o menos de lo que necesitan, otros mienten, no tienen casa o el techo es nuevo de zinc y como la Municipalidad da Aluzinc, lo quieren cambiar, aunque sea nuevo. – Participación Ciudadana, se refiere a gastos administrativos de la Oficina de la Mujer y Desarrollo Comunitario. – Seguridad Ciudadana, Apoyo a instituciones u organizaciones. – Seguridad Alimentaria, se ha hecho poca inversión, porque no solo es regalar bolsas solidarias, sino que hay muchas iniciativas para apoyar, se desarrollará con el acompañamiento de EUROSAN y será un gran reto, se espera este año tener una inversión más fuerte. – Niñez y Juventud, inversión en celebración del Día del Niño, se espera a través de la OMM tener iniciativas más agresivas y evitar la emigración. – Atención a la Mujer, en ley es un 5% del total de la transferencia que se debe invertir y es una exigencia su inversión, se desarrollan programas enlazados con salud para detección de cáncer, con prevención temprana; se les lleva a hacer mamografías, se les da ese apoyo para examen, alimentación y transporte, algunos casos se han detectado con cáncer y se da seguimiento, evidenciando la inversión de ese aporte, se ha visto buenos resultados, con mujeres que se han recuperado. – Desarrollo y Protección Ambiental, apoyo al medio ambiente. – Desarrollo Económico, apoyo en carreteras en zonas productoras de café, intervención mediante convenio con Fondo cafetero para uso de tractor, se tenía proyección más amplia con patrol, volquetas, pero el Fondo Cafetero no envió la maquinaria nuevamente. Se realizó apertura de carreteras hacia Tuliapa y en caserío de Tuliapita también. – Infraestructura Municipal, a veces se complica porque solo se puede utilizar un 9% del total de la transferencia.

- El Alcalde informa la mora tributaria es de L. 1,314,266.49, son impuestos que adeudan de años anteriores y se crean estrategias de recaudación, porque hay gente que paga una vez y luego no vuelve a tributar, por eso, se va sumando cada año esa deuda. La Ley de Municipalidades manda hacer un proceso, enviar notas de cobro, al mes enviar otro cobro, si no se contrata Abogado que lleve el proceso legal de recuperación de impuestos o se va contra los bienes que tenga. Pasa que personas que mueren, los herederos no siguen pagando y así como adquieren un derecho de herencia, también conlleva la responsabilidad de pagar.
- El Alcalde informa no se tienen deudas por préstamos. También informa del balance general y la cuenta de patrimonio.
- A continuación da a conocer la inversión que se hará con el Saldo Efectivo Año Anterior, por un monto de L. 17,707,210.23, en los proyectos siguientes:

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*



# Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán

Correo: munivallecillofm@gmail.com

Prog	Act	Grupo	Sub Grupo	Objeto	Descripción	Valor
06	01	400	460	461	Reparación de Kinder (CEBP) Vallecillo, Bo. Santa Rosa	1,300,000.00
06	01	400	460	461	Construcción Cerca y Mejoramiento Aulas Escolares en Escuela Eduvigas Canales, Caserío Cerro los Altos	740,000.00
06	01	400	460	461	Remodelación y Ampliación Centro Social, Caserío de San Isidro	1,300,000.00
06	01	400	460	461	Remodelación y Ampliación Centro Social, Caserío de Tuliapita	1,200,000.00
06	01	400	460	461	Construcción Módulo Sanitario y Reparación de Cerca Escuela Pompilio Ortega, Caserío Tuliapita	450,000.00
06	01	400	460	461	Mejoramiento Rastro Público, Vallecillo, Barrio La Trinidad	275,000.00
06	01	400	460	461	Construcción de Cerca y Casa Fúnebre en Cementerio Municipal, Vallecillo, Barrio Santa Rosa	416,465.47
06	01	400	460	464	Construcción Sistema de Agua Potable, San José de la Mora, Etapa I	1,264,622.11
06	01	400	460	464	Construcción Sistema de Agua Potable, Caserío San José de la Mora, Etapa II	3,187,588.12
06	01	400	460	464	Construcción Tanque de Abastecimiento de Agua Potable, Caserío de El Encinal	370,000.00
06	01	400	460	469	Letrinización, Aldea Trinidad de Quebradas y Caserío de Singuizapa, Caseríos de San José de la Mora y Cerro de los Altos, Río la Puerta y La Unión, San Cristóbal y Quebraditas, Tuliapa y Agua Blanca, Zonas Bajas: Encinal, El Cura, Los Tablones y Brisas del Coyolar	600,000.00
06	01	400	460	469	Construcción Sistema Alcantarillado Sanitario, Vallecillo, Barrios La Cruz, Santa Rosa, San Rafael, II Etapa	1,000,000.00
06	01	400	460	469	Proyectos de Emergencia contra Desastres Naturales contra Desastres Naturales (Área Urbana)	200,000.00
06	01	400	460	469	Proyectos de Emergencia contra Desastres Naturales contra Desastres Naturales (Área Rural)	183,534.53
06	01	400	470	475	Construcción Puente Vehicular, Caserío Río de la Puerta	2,120,000.00
06	01	400	470	475	Pavimentación Tramo Calle Principal, Vallecillo, Barrio Santa Rosa, La Cruz, San Rafael, II Etapa	3,100,000.00
					<b>TOTAL</b>	<b>L. 17,707,210.23</b>

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*



## *Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán*

*Correo: munivallecillofm@gmail.com*

- El Alcalde Hugo Flores informa el año 2022 ha superado la situación sanitaria de la crisis energética, aumento de combustible. Se tenían proyectos con valores con valores, pero la Ley de Municipalidades manda que no se puede hacer un proyecto sin tener el soporte presupuestario en el renglón, el alto costo de materiales, debido al alza de combustible y canasta básica, los presupuestos que se tenían se aumentaron un 10%, por lo que con el Saldo Efectivo 2022 se dejó el valor que se necesita según presupuesto actualizado.
- Informa en el Proyecto del Rastro Público, se usará biodigestor y se comprará sierra eléctrica para corte de las carnes. - De la Construcción de Tanque de Agua Potable de El Encinal, se hará con aporte comunitario, que supera los L. 400,000.00 con dicho aporte. - Con la Letrinización, el año pasado se desarrolló una etapa y ahora se hará la segunda etapa, porque hay gran necesidad y muchas personas se quedaron sin el beneficio, las solicitudes recibidas se agrupan para hacer una sola ejecución. – Del Alcantarillado Sanitario, contempla del pozo 1 en la entrada del kínder, conectando al pozo 2, 3 y 4 donde está la farmacia y conectar con el pavimento que hizo el ex Alcalde, es la continuación, luego baja por donde doña Ángela Gallo a casa de la tesorera, y se conecta con el pavimento existente que hizo la ex Alcaldesa. Continuará del Mercadito a la esquina de la casa del Sr. Natividad García a unir frente al Parque y unir donde la familia Yuwai a pulpería donde la Sra. Melania Matute, esos tramos serán pavimentados.
- El Sr. Luis Ramírez pregunta sobre la apertura de la Carretera a Tuliapa, pregunta si es que no había presupuesto para ampliar, porque las vueltas son incómodas. El Alcalde informa al hacer apertura es de acuerdo a la persona que dirige y la posibilidad de ampliación por los cercos, se hizo con base a solicitud de beneficiarios, que aportarían 10 horas, un monto de L. 24,000.00 y que se permitiera que la Tesorera lo tuviera como resguardo, entregando L. 13,400.00 y que la Municipalidad apoyara con 30 horas, que se dieron con convenio aprobado por la Corporación con el Fondo Cafetero Nacional. Se comprometieron a pagar los L. 24,000.00 al Fondo Cafetero, pero no lo han hecho y en la Municipalidad solo depositaron los L. 13,000.00 y adeudan esa cantidad, porque ellos dieron la orden al operario. La Comunidad al ver la apertura, solicitaron el apoyo por la necesidad que tenían en la calle, la Municipalidad deberá dar seguimiento al proyecto y se ampliará.

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*



## *Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán*

*Correo: munivallecillofm@gmail.com*

- El Sr. Luis Ramírez informa no se ha hablado de la necesidad de arreglar la calle al cementerio. El Alcalde Hugo Flores informa se tiene pendiente, se tenía destinado inversión de 50 horas, pero como se trabajó con la maquinaria del Fondo Cafetero y había presión de otros Municipios de enviarla también, se tiene pendiente arreglar calle de El Cura y Campo Santo, pero por la maquinaria no se hizo, ahora se tiene maquinaria pero presupuestariamente por ahora no se puede ejecutar.
- El Sr. Luis Ramírez informa la alcantarilla frente a su propiedad, se tapó y se tendrá ese problema, que se haga antes que se vaya la maquinaria, están al lado de El Zapote ahora. El Alcalde informa se hará la supervisión con el equipo.
- Un Sr. De Brisas del Coyolar informa se necesita la Reparación de la Calle, porque está en mal estado. El Alcalde informa por eso se pidió la ampliación del presupuesto para poder extenderse hasta esa zona y se hará cuando corresponda.
- El Sr. Cecilio Ramos informa ingresaron solicitud y no hay respuesta, referente a la Escuela que la pared está rajada y representa un peligro. El Alcalde hace saber se le informó a la Corporación Municipal lo que se recibe de las autoridades centrales y en reunión en Cantarranas se les informó a los alcaldes que el banco Mundial tiene fondos para intervención por daños ocurridos durante las tormentas ETA e IOTA y se priorizó la inversión con esos fondos, igual que el Centro Básico de Trinidad de Quebradas, pero se ha estado a la espera. La Corporación ha estado anuente, pendiente de atender esa necesidad, pero se está a la espera de esa ejecución. Igual pasa con la Escuela Francisco Morazán, se presentó Comisión del Gobierno que lo intervendrá y por eso, la Municipalidad no ha invertido. También pasa con Proyectos de Luz de San José de la Mora y Salida al cementerio de Vallecillo, pero se informó el Gobierno lo hará y se ha detenido el proyecto como Corporación Municipal.
- El Sr. Cecilio Ramos informa Guachipilín es comunidad con grandes necesidades y solicitaron el proyecto de Agua, cuando el PIR ejecutó el Proyecto de Luz, dijeron después apoyarían con el otro proyecto. El Alcalde informa se pensaba en los pozos de abastecimiento de agua.
- El Sr. Ronel Ferrera informa se solicitó materiales para Muro del Centro Social de Agua Blanca, porque se filtra el agua y daña el edificio. El Alcalde informa se puede considerar en subsidios, porque es gasto menor en cemento.

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*



## *Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán*

*Correo: munivallecillofm@gmail.com*

- El Sr. Nelson Contreras informa en San José de la Mora se necesita la Construcción de Puente, porque dio su vida útil y al caerse puede ocurrir desgracia, aparte de quedar incomunicados, pregunta si se necesita enviar solicitud. El Alcalde informa el Patronato envió solicitud, en sesión anterior pidió a la Corporación le facultara la gestión de proyectos con una ONG que maneja gran inversión. Se tiene aperturada la actualización de Diseño del Proyecto de Agua de Tuliapa y San Cristóbal, para ingresarlo junto con el Puente de San José de la Mora a la ONG que maneja proyectos de 30 millones.
- El Sr. Edgardo Navarro opina se escucha de proyectos a ejecutar con fondos del Gobierno, pero no se habla de gestiones que se hagan con otros cooperantes, que fondos siempre tienen, pero prefieren ejecutar directamente con instituciones, es de hacer la gestión. También se dice que el Puente Bailey de Singuizapa se lo llevarán y que, por eso, se hace el vado. El Alcalde informa es vado sumergible el que se hace en Singuizapa, pero no es la solución para el Municipio, el puente no se lo llevarán, solo es globo sonda sin lógica. En cuanto a gestiones, se hace con EUROSAN, que es programa amplio y se incluye en Plan de Inversión algunos proyectos. Se gestiona proyecto con la FAO también, que es programa muy bueno.
- El Alcalde se disculpa con algunas comunidades que no aparecen en Plan de Inversión, se está haciendo transición de un sistema a otro y se tienen algunas situaciones por los cambios que este conlleva.
- Seguidamente da a conocer los proyectos a ejecutar con Fondos de Transferencia 2023, en los diferentes sectores.
- El Alcalde informa se tiene proceso de compra de terrenos con Bienes Nacionales, se tiene desde el 2019 y se da seguimiento. En Cabildo Abierto anterior socializó la compra de terreno por propuesta que hace la Familia Ramírez, serviría para la construcción de nuevo edificio de la Alcaldía Municipal y el actual edificio, dejarlo para Casa de la Cultura, gestionar con el Registro Nacional de las Personas y la Corte Suprema de Justicia para que respectivamente inviertan en la construcción de sus edificios en el mismo lugar.
- El Alcalde informa la Ley demanda de la Corporación Municipal el Levantamiento Catastral de todo el Municipio, se socializó con Trinidad de Quebradas, faltaría La Unión y Río de la Puerta este año. Se tiene el Levantamiento de Línea Base y se continuará con el proceso de los PDC y PDM, se reunirán las comunidades con líderes para explicar el proceso,

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*



## *Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán*

*Correo: munivallecillofm@gmail.com*

identificar las necesidades, porque se obliga tener la vinculación del PIM con el PDM para ejecución de proyectos.

- El Alcalde informa el deseo de la Corporación Municipal de tener maquinaria propia para inversión en carreteras, en las Disposiciones Generales del Presupuesto de la República, se puede comprar maquinaria con 12 años de depreciación. Si se mantienen las disposiciones del Gobierno, se pretende comprar maquinaria para la Alcaldía, una volqueta u otro que más exija la necesidad del Municipio o gestión con Gobiernos amigos para apoyo. Pide disculpas con los que no ha generado la expectativa esperada, este año espera desarrollar los proyectos plasmados.
- El Sr. Víctor Navarro opina se espera en el transcurso del desarrollo de los proyectos no haya malversación de fondos, en el sentido que se llegue a fin de año y no se ejecuten, que las cosas se hagan con transparencia. Opina las comunidades reciben de acuerdo con lo que pagan de impuestos, si no pagan, cómo pueden reclamar. Lo que se quiere es que haya paz, tranquilidad y respeto, pide a los Regidores así se haga, para desarrollar proyectos y bienestar a las comunidades.
- El Alcalde Hugo Flores hace la presentación del Comisionado Municipal y de miembros de la Comisión de Transparencia, pide se pongan de pie los que están presentes, los Sres. Jonatán Ramos (Comisionado), Ronel Ferrera y Juan Gonzales de la CCT, la Sra. Liana Banegas se excusó, los demás miembros son el Sr. Pablo Flores de San Cristóbal y Armando Gómez de Quebradas. Esta será la Comisión que le acompañará en el proceso como veedores y si hay algún comentario del desempeño, +eles hombre de diálogo que se le puede hacer saber o mediante un escrito. Agradece a la Corporación Municipal el apoyo que se le ha dado, ha sido en buenos términos lo realizado, no solo con el conocimiento sino también con sentimientos buenos para el Municipio.
- El Sr. Luis Ramírez opina agradece el informe brindado y sabe que están fallando en cuanto al pago de impuestos, no hay cultura de pago y hay que estar al día con eso. También informa viene la Semana Santa y se necesita cultura y educación en cuanto a la basura que la tiran, la Zona de Tuliapa es lugar visitado y lo agradecen, pero pide que las autoridades municipales y la Policía apoyen con señalización en vueltas y entradas, por los vehículos que circulan a alta velocidad, cuando circulan niños a la escuela, levantan polvo y eso afecta a la salud; igual se necesita la construcción de letrina para evitar contaminación o ver de qué forma se mejora.
- El Sr. Juan Gonzales, opina le llama la atención el renglón presupuestario para apoyo a medio ambiente, es importante porque se cortan árboles, pero

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*



## *Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán*

*Correo: munivallecillofm@gmail.com*

es de saber por qué se van a cortar, si es que va a afectar. En la comunidad se ha practicado la limpieza y ha tenido enojo, con persona que cortó árbol, cuando es caso que no afectaba y se autorizó el corte. Pide la autoridad sea vigilante y si hay que hacer denuncia, se hace; las personas vieron esa acción y no tenía por qué ser así, es de que haya vigilancia de la Municipalidad y Policía para evitar estos casos. El Alcalde Hugo Flores informa existen ordenanzas del Municipio e instrucciones directas de los entes del Gobierno, antes, la tala de bosque se multaba, ahora con las nuevas disposiciones debe remitirse de inmediato a la Fiscalía y mínimo son 6 años de cárcel, igual pasa con la quema, se remitirá a la Fiscalía y al ICF, es de tener mucho cuidado con eso.

- Agradece el trabajo que hace la Policía al mando del Clase Jaret Aguilera. Informa se publicarán Ordenanzas en Canal de Talanga para que sean del conocimiento de la población y que la Policía haga la correspondiente ejecución. Es prohibido la circulación de menores de edad conduciendo motocicletas, por los continuos accidentes que se dan, por la imprudencia de muchos y son los padres los responsables ante algo que suceda, pide acatar la ordenanza porque no se abogará ante la Policía por ninguno que infrinja lo establecido.
- El Sr. Daniel Vargas opina está en manos del pueblo y líderes el desarrollo del mismo pueblo, la sugerencia que da es llevar un buen mensaje a la población, que sea de buenas noticias del desarrollo que vendrá, siendo amantes de las cosas buenas. Agradece la invitación de la Corporación al Comité de Barrio, aconseja hacer las cosas con las personas no para las personas y también felicita al ex Alcalde por la ejecución de proyectos durante su administración. Pregunta si están presentes todos los Regidores en el Cabildo Abierto, porque es el pueblo quien los lleva a un puesto para que los represente.
- La Regidora Blanca Arias opina agradece la participación del pueblo, que tiene buenas expectativas de las autoridades, igual como Corporantes se tienen en el 2022 no se tiene la satisfacción y se ha llamado al Alcalde en sesión para que se haga las ejecuciones y los proyectos que quedan son los que dejó plasmado el ex Alcalde en el 2022 y se espera poder hacerlos en estos tres años que restan. Felicita a la población por su presencia, ya que como autoridades han sido electos para servir al pueblo.
- El Alcalde agradece la participación y que todos estén satisfechos con lo ejecutado y seguir plasmando los proyectos de acuerdo a las necesidades del pueblo. Ruego las intercesiones a favor de las autoridades municipales.

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*



## *Municipalidad de Vallecillo, Francisco Morazán*

*Correo: munivallecillofm@gmail.com*

Informa se hará campaña agresiva en Semana Santa para apoyar con la autoridad policial.

- En el Cabildo Abierto se tuvo la representación de las comunidades de Vallecillo, San José de la Mora, Río de la Puerta, Los Pinos, Brisas del Coyolar, Agua Blanca, Tuliapita, El Chilar, Guachipilín, San Isidro, Los Tablones, por parte de las organizaciones siguientes: Comités de Salud, Alcaldes Auxiliares, Juntas Rurales de Productores de Café, Juntas de Agua, Iglesias católica y Evangélica, Cooperativa COSAUSAVAL, Sector Educación, Comisionado Municipal, CCT y Policía Nacional, con la participación de 60 Personas.

### **5. ACUERDOS Y RESOLUCIONES:**

- No hubo acuerdos.

No habiendo más que tratar se finalizó la sesión de Cabildo Abierto, agradeciendo la presencia de los participantes, siendo la 1:36 p. m., del 29 de enero de 2023.



**Denia Benitez**  
Secretaria Municipal

*Trabajamos por el desarrollo de nuestro Municipio*